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平成２３年第１回宇土市議会定例会 代表質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）第 5次宇土市総合計画基本構想について 

 要旨 

① みんなが安心！暮らしを守り自然を守るまちづくりにつ

いて 

② みんなが元気！健康で安らぎのあるまちづくりについて 

③ みんなが豊か！豊かで活気あふれるまちづくりについて 

④ みんなが便利！快適な生活を支えるまちづくりについて 

⑤ みんなで育む！伝統と学びに感謝のまちづくりについて 

⑥ みんなで実現するまちづくりについて 

市長 愛市同友会 

山村保夫議員 
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平成２３年第１回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）２２年度着手マニフェスト進捗と成果について 

 要旨 

① すぐに行う重要施策 

・情報公開制度について 

・市長との対話集会と昼食懇談会について 

・審議会や委員会に市民公募制導入について 

・地域活動拠点整備について 

・トップセールスについて 

 ② ４年間で行う重要施策 

・介護保険制度について 

・老人会活動支援について 

・学力と体力の重点向上策について 

・学校施設充実対策について 

・地産地消・地産外商計画策定について 

・任意運営組合への支援策について 

・中小企業融資制度化について 

 ③ 行財政改革の施策について 

・市民参加の事業仕分けについて 

・職員削減計画について 

 ④ 乳幼児の就園にかかる保護者負担について 

・軽減着手は２４年度からとなっているが 

 ⑤ ２２年度マニフェスト着手総評 

 

 

総務企画部長 

 

 

 

教育部長 

経済部長 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

教育部長 

教育部長 

経済部長 

経済部長 

経済部長 

総務企画部長 

 

 

市長 

 

市長 

九谷新吾議員 

（2）子ども手当地方負担について 

 要旨 

 ① 子ども手当法案について市長の見解は 

市長 

２ （1）市役所改革について 

要旨 

① 市役所に対する市民の声の現状と対策 

・窓口業務，職務執行及び各種手続きに対する苦情等の認識

について 

・処理窓口の一本化等について 

② 職員の派遣研修について 

・派遣研修の現状と必要性について 

・市長の見解について 

 

 

 

総務企画部長 

 

市長 

 

総務企画部長 

市長 

中口俊宏議員 
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 （2）船場橋周辺を拠点としたまちづくりについて 

 要旨 

 ① 船場橋，その周辺及び樹木の整備・保存の現状と対策につ

いて 

 ② 同上整備・保存に当たっての方針について 

 ③ 魅力ある船場橋周辺を拠点としたまちづくり対策について 

 

 

教育部長 

 

教育長 

市長 

 

（3）鳥獣被害対策（特にタイワンリス）について 

 要旨 

 ① 現状認識について 

 ② 効果的な対策について 

③ 地域住民の要望を踏まえた適切な処置について 

 

 

経済部長 

経済部長 

市長 

３ （1）日本の医療保険の種別 

 要旨 

 ① 市民の半数が国保以外のどのような医療保険に入っている

のか，人数は。 

 ② 無保険者が宇土市にいるのでは。 

保険課長 

 

樫﨑政治議員 

（2）国保税，資格証明書について 

 要旨 

 ① 国保税を高いと思っているのか，低いと思っているのか。 

 ② 資格証明書が何件発行されているのか。その件数と，この

事態をどう考えているのか。 

市長 

（3）他自治体との比較。一般会計からの国保会計への繰入れに

ついて 

 要旨 

 ① 国保税を低く抑えるために一般財源からの繰入を増やすこ

とがひとつの手段だが，国保への繰入れについてどのよう

に考えているのか。 

 ② 今後，この繰入れを増やす方向なのか。  

市長 

（4）国保財政への国庫負担増額について 

 要旨 

 ① 全国市長会で国庫負担の増額を求めているのか。 

 ② 県議会議員に要請されるつもりがあるのか。 

市長 

（5）滞納世帯の処理，差し押さえについて 

 要旨 

 ① 滞納世帯の処理，差し押さえについてどう思うか。 

市長 

（6）国保の健全化対策について 

 要旨 

 ① 今後，国保税を値上げするのか。市長はどのような再建方

策を持っているのか。 

 ② 今後の医療費軽減対策について。 

市長 
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４ （1）支えあう地域社会づくりについて 

 要旨 

 ① 高齢者の地域見守りネットワークの強化や，高齢者の地域

における外出・買い物などの生活支援サービスの充実につ

いて 

 ② 児童虐待，ＤＶ，うつ病など弱い立場の人に手を尽くす地

域づくりについて 

 ③ ニート，引きこもりなどの若者を総合的に支援する体制の

強化について 

 

 

福祉課長 

 

 

子育て支援課長 

 

子育て支援課長  

 

芥川幸子議員 

（2）住民サービスについて 

 要旨 

① 住基カードを活用して，コンビニで住民票や印鑑証明書等

の交付ができないか 

② 高齢者のちょっとした困り事に対応する支援サービスがで

きないか 

 

 

市民環境部長 

 

福祉課長 

 

（3）生活排水処理の推進について 

 要旨 

 ① 下水道と合併処理浄化槽の比較について 

 ② 下水道の接続率について 

 ③ 行政側の普及促進について 

 

 

市民環境部長 

建設部長 

市民環境部長 

（4）教育行政について 

 要旨 

 ① 土曜日等に希望する児童生徒の自主的な学習をサポートす

る推進事業ができないか 

教育部長 

５ （1）中心商店街活性化策について 

 要旨 

 ① 地域通貨による地元商店街の活性化について 

・商工会が発行している商品券に対して行政として付加価値

を付けることはできないか 

経済部長 藤井慶峰議員 

（2）轟山麓に埋設されている 245-T ダイオキシンの撤去要請に

ついての具体策は？ 

 要旨 

 ① ダイオキシン類対策特別措置法に従って国に対して完全撤

去を求めるべき 

市民環境部長 

（3）認知症・徘徊老人とその家族に対する支援について 

 要旨 

 ① 徘徊老人の失踪防止・消息不明捜索の観点からナビシステ

ムの導入又は支援はできないか  

保険課長 

市長 
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６ （1）教育 

 要旨 

 ① コミュニティー・スクール導入の成果について 

 ② 教育委員の活動と会議内容について 

 ③ ３学期制から２学期制へ移行について 

 

 

教育長 

教育部長 

教育長 

野口修一議員 

（2）情報公開 

 要旨 

 ① ネット利用情報公開について（ユーチューブ，ユーストリ

ーム等） 

 ② ツイッター利用の公開討論について（武雄市等） 

 ③ 宇土市内の情報格差の是正について 

総務企画部長 

（3）産業 

 要旨 

 ① 農業基本計画（Ｈ６年度）の実施状況について 

 ② バイオマス活用推進と６次産業化について 

 ③ グリーンツーリズムとスローフードについて 

 ④ 情報通信関連の将来展望と関連企業誘致について 

経済部長 

（4）交通 

 要旨 

 ① 路線バスの利用状況と助成額について 

 ② 乗合タクシー・コミュニティバスについて 

 ③ 市民参加の地域交通会議の設置について 

 

 

総務企画部長 

総務企画部長 

市長 

（5）文化・観光 

 要旨 

 ① 地域文化振興と情報発信について 

 ② 新幹線開通後の観光戦略について 

 

 

教育部長 

市長 

７ （1）地上デジタル放送移行問題について 

 要旨 

 ①地上デジタルの普及状況はどうなっているか 

 ②高齢者，低所得世帯に対する対策 

 ③全国市長会の提言はどうなっているか 

総務企画部長 

 

 

福田慧一議員 

（2）ボートピア（場外発売場）問題について 

 要旨 

 ① ボートピア設置の話があるが，どこに予定されているか 

 ② 発売場の規模内容はどうなっているか 

 ③ 設置にあたっての条件は 

④ 教育立市のまちづくりとギャンブルのまちづくりは両立し

ない，反対を 

総務企画部長 

市長 
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（3）住宅リフォーム助成について 

 要旨 

① 住宅リフォーム助成に対する取り組みの状況について 

 ② 社会資本整備交付金の活用を 

 ③ 業者の仕事確保と地域経済活性化の柱に 

経済部長 

市長 

 

（4）小中学校にエアコン設置を 

 要旨 

① 異常高温などによる教育への影響は 

 ② 全国，県内のエアコン設置の状況は 

③ 計画的にエアコン設置を進めるべきではないか 

教育部長 

教育長 

市長 

 


